
２月の考える会 代表者会レポート

代表者会で出された意見の一部を紹介します。

愛子・秋保セミデマンドが存続の危機！？

秋 保 愛子

愛子・秋保セミデマンド
一度乗ってみませんか♪

一度でも乗って



秋保地区地域活動のつどいへの参加レポート

自宅を
出発！

お
得
で
す
！

ぐるりんあきう利用者数の推移

自宅に
到着！

愛子

会計の佐々木氏が
乗ってみた

秋保


